

Litigio ante el Sistema Interamericano de Derechos Humanos

Guía de Litigio Estratégico en Honduras

KIT DE PREGUNTAS PARA REFLEXIÓN INICIAL

Antes de presentar un caso ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, la organización debe tomar en cuenta algunas consideraciones, como la posición de la víctima, el cumplimiento de requisitos formales que establece la Convención Americana, las capacidades internas y el objetivo que se desea.

Algunas preguntas que pueden guiar esta valoración inicial son:

1. ¿Cumple el caso con los requisitos que establece la Convención Americana sobre Derechos Humanos?
2. ¿Cuál es la posición de la víctima?
3. ¿Cuáles consideraciones psicosociales existen respecto de la víctima?
4. ¿Cuáles son los objetivos que persigue la víctima?
5. ¿Existe compatibilidad entre los objetivos de la víctima y los objetivos institucionales?
6. ¿Cuenta la organización con los recursos materiales y humanos necesarios para llevar a cabo un proceso internacional?
7. ¿Es necesario buscar alianzas para llevar el caso a nivel internacional?
8. ¿Qué se quiere lograr con el litigio del caso a nivel internacional?
9. ¿Cuál sería un resultado exitoso del litigio?
10. ¿Se debe considerar la alternativa de presentar el caso ante otros mecanismos internacionales de derechos humanos?

Se sugiere levantar una minuta y anotar los principales acuerdos a partir de las reflexiones dadas.



LAWYERS WITHOUT BORDERS
AVOCATS SANS FRONTIERES
ABOGADOS SIN FRONTERAS
Canada



En partenariat avec

Canada

Este documento tiene fines ilustrativos para ser adaptado. Cualquier uso, reproducción, distribución, publicación o retransmisión de todo o parte del contenido, en cualquier forma y por cualquier medio, está estrictamente prohibido sin la previa autorización por escrito de ASFC, titular de los derechos de autor. Se permite la cita y reproducción de breves extractos sin autorización, siempre que se cite adecuadamente, incluyendo el título de este, autoría y el año de publicación. Para obtener permiso o más información, póngase en contacto con info@asfcanda.ca.

Este documento forma parte de la Guía de Litigio Estratégico en Honduras, elaborada en el marco del proyecto *Justicia, gobernanza y lucha contra la impunidad en Honduras 2018-2023* (JUSTICIA). El proyecto es ejecutado por Abogados sin fronteras Canadá (ASFC) con el apoyo financiero del Gobierno de Canadá a través de Asuntos Mundiales Canadá (AMC). El contenido es responsabilidad de la institución a cargo y en ningún caso debe considerarse que refleja los puntos de vista del gobierno de Canadá.